

I. INTRODUCCION

Las letras SIDA significan síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida, cuando una persona está enferma con SIDA, él o ella están en las etapas finales de una serie de problemas de salud causados por un virus que puede ser pasado de una persona a otra, principalmente durante el contacto sexual ó al compartir agujas y jeringas para inyectarse drogas intravenosas. Los científicos llaman al virus del SIDA "HIV, HTLV-III, LAV". Estas abreviaturas se utilizan para identificar al virus que ataca las células blancas de la sangre (Linfocitos T).

El virus del SIDA ataca al sistema inmunológico de la persona y lo incapacita para combatir otras enfermedades. Al carecer de un sistema inmunológico capaz de rechazar otros gérmenes, la persona queda expuesta a ser infectada por bacterias, protozoarios, hongos, otros virus y tumores que pueden causar enfermedades que amenazan la vida, tales como la pulmonía, la meningitis y el cáncer. No hay duda que el SIDA será el acontecimiento más importante de nuestra vida, provocando signos de alarma a nivel mundial.

Por lo antes mencionado la enfermera como integrante de un equipo multidisciplinario de salud, tiene la responsabilidad de tener conocimientos básicos acerca del SIDA para así brindar atención de calidad a estos pacientes, tomando las medidas de seguridad ya establecidas.